

## Petrer inicia las obras de arreglo del colector ubicado en la calle Isaac Peral

04/06/2025



Los trabajos ya están en marcha | Marta Maestre.

El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Servicios Generales, ha iniciado las obras para la reparación del colector ubicado en la calle Isaac Peral, detrás del Colegio Santa María del Carmen. Los trabajos tendrán un presupuesto de 35.000 euros y la duración será de cuatro semanas, ha explicado el edil del área, **Fernando Díaz**.

Desde hace unas semanas el lugar se encuentra vallado después del paso de un camión de grandes dimensiones. Esto provocó el hundimiento del lugar y por ello se tiene

que actuar, al igual que se hizo en 2023, "reconstruyendo con hormigón armado el colector". Díaz ha informado que el primer paso que se tomó fue limitar la calle a vehículos de un máximo de once toneladas para evitar que vuelva a suceder.

Ahora se han iniciado las obras de saneamiento que supondrán una apertura de diez por seis metros, un trabajo que realizarán desde el Ayuntamiento de Petrer aunque en dicha calle una parte de la calzada corresponde al término municipal de Elda.